



LOCAL / PÁG. 7

Detienen a uno de los más buscados



Analizan reclasificar delito en caso de menor fallecida atropellada por elemento estatal.

ATROPELLADA POR ELEMENTO ESTATAL

Reclasificarán delito tras muerte de Liah

Hasta ahora no hay reparación por parte del elemento involucrado; autoridades prometen una resolución conforme a derecho

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

El delegado Miguel Ángel Medina informó que aún se encuentra en proceso el análisis jurídico del caso de la muerte de Liah Fernanda, niña que fue atropellada por un elemento del Estado, por lo que será hasta la próxima semana cuando se determine si procede la reclasificación del delito.

Explicó que, por el momento, no se ha iniciado formalmente ninguna acción adicional, ya que se decidió esperar a que transcurra el fin de semana en respeto a la familia de la menor. Señaló que será posteriormente cuando se solicite una audiencia para revisar la



Miguel Ángel Medina; delegado de la fiscalía.

clasificación del delito, que inicialmente fue tipificado como lesiones gravísimas, pero que ahora podría cambiar tras el fallecimiento de la menor.

Medina indicó que en casos donde ocurre una muerte existen salidas alternas dentro del marco legal; sin embargo, precisó que hasta el momento el elemento involucrado no ha ofrecido ningún tipo de reparación o apoyo a la familia de la víctima.

Detalló que la familia de la niña cuenta con acompañamiento legal por parte de abogados de la Fiscalía y del Poder Judicial, y que él mismo ha mantenido comunicación directa con Azael, padre de la menor, para dar seguimiento al caso.

LOCAL / PÁG. 2

Alerta EU por actividad militar en cielo de México

La FAA advirtió a pilotos estadounidenses de una "situación potencialmente peligrosa" en las regiones de Centroamérica y Bogotá



Decomisan 55 mil litros de huachicol

La Policía Estatal detuvo a un conductor en la carretera Saltillo-Torreón y aseguró un tractocamión con autotanque cargado de combustible ilícito

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- En un operativo de vigilancia sobre la carretera federal, Saltillo-Torreón, elementos de la Policía Estatal lograron el aseguramiento de un tractocamión que transportaba combustible de procedencia ilícita.

La acción tuvo lugar a la altura del kilómetro 17, donde los agentes detectaron irregularidades en la unidad de carga.

El vehículo asegurado es un tractor camión marca Mack, modelo 2014, acoplado a un autotanque que contenía aproximadamente



Autoridades estatales aseguraron alrededor de 55 mil litros de diésel de presunta procedencia ilícita.



El tractocamión con autotanque fue interceptado en la carretera federal 40, en el tramo Matamoros-Saltillo.

te 55 mil litros de diésel, sin acreditar su legal procedencia.

Durante la intervención, fue detenido el conductor,

un hombre que quedó a disposición de la Fiscalía General de la República (FGR).

Tanto el chofer como el

vehículo y el hidrocarburo incautado fueron trasladados y puestos a disposición de la FGR con sede en el municipio de Saltillo, donde se dará seguimiento a las investigaciones correspondientes.

Con este aseguramiento se incrementa la cantidad de hidrocarburos de procedencia ilícita que se han asegurado durante los últimos 2 años, la Secretaría de Seguridad Pública de Coahuila refrenda su compromiso de fortalecer las acciones contra el delito y salvaguardar el orden y la tranquilidad en la entidad.



PENSABAN SE IBA A TIRAR
Moviliza hombre a policías al puente de Altos Hornos

Los oficiales pusieron a César "N" a salvo, en la plaza de la colonia Obrera Norte

HORA CERO



Nación

Afilia SNTE a Morena a 1.2 millones de maestros

ESCANEÁ AQUÍ



El alcalde resaltó la importancia del trabajo en equipo para impulsar proyectos que beneficien a toda la comunidad.

Refrenda Carlos trabajo en equipo con CANACINTRA

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

El alcalde Carlos Villarreal reafirmó su compromiso con el sector empresarial y productivo de la ciudad, en el marco de la toma de protesta de Jorge Matanús como nuevo presidente de CANACINTRA

Monclova, destacando la coordinación permanente con el gobernador Manolo Jiménez para fortalecer la relación con la iniciativa privada.

El edil felicitó a Jorge Matanús por asumir esta importante responsabilidad, reconociendo su liderazgo y el papel fun-

damental que desempeña CANACINTRA en el impulso a la industria, la inversión y la generación de empleos en Monclova y la Región Centro.

LOCAL / PÁG. 2



7503003 854005